

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 8. November 2010

Einkaufsnacht bei Kerzenschein

Am Samstag fand die 4. Einkaufsnacht in der Innenstadt von Mühlheim statt. Tausende Lichter wurden wieder entlang der Straßen aufgestellt, viele „lebendige Schaufenster“ gab es zu entdecken. Auch Bürgermeister Bernd Müller beteiligte sich aktiv an der Veranstaltung und nahm am Lesemarathon des Mühlheimer Buchladens teil. Bis 23.00 Uhr hatten die Mühlheimer Fachgeschäfte geöffnet. Die Innenstadt erstrahlte im Kerzenschein.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de